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第２４１回 例会 

 
 

 

【日時】2020年 11月 5 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 16名 名誉会員２名 【出席者】10名  ビジター 3 名  ゲスト 1 名 

【出席率】52.6％   【修正出席率】81.3％ 

【ニコニコ BOX】\ 14,000― ≪今年度累計≫ \ 167,500― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：熊谷行裕幹事 

◇ 開会点鐘                     山本直道会長 

◇ 斉唱：「国家」「R-O-T-A-R-Y」 

◇ 会長挨拶                                   山本直道会長 
        先程我々のクラブのお話をさせて頂きましたが、我々の諸先輩方がしっかり活動をされていて、色々お話 

        させて頂き大変勉強になりました。今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

◇ 幹事報告                                     熊谷行裕幹事 
   来年度の国際大会の申し込みが来ています。既に申し込み頂いている方もいらっしゃいますが、皆さん是非 

   ご参加をお願い致します。 

◇ 出席報告                                    五十嵐豊会員 
◇ ニコニコボックス                                立堀佳男会員 

       山本直道：福原ガバナー、本日はようこそお越し下さいました。卓話楽しみにしております。 

熊谷行裕：福原ガバナー、岩上ガバナー補佐、石井グループ幹事、本日はようこそお越し頂きました。卓話を 

     楽しみにしておりますので、どうぞよろしくお願い致します。 

梅澤武男：福原ガバナー、公式訪問有難うございます。岩上ガバナー補佐、石井グループ幹事、どうぞよろし 

     くお願い致します。 

       立堀佳男：福原ガバナー、岩上ガバナー補佐、石井グループ幹事、今日の軽食はカレーです。どうぞカレーも 

            楽しんで下さい。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：福原ガバナー、岩上ガバナー補佐、石井グループ幹事、ようこそお越し下さいました。どうぞ 

     宜しくお願いします。 

       橋本年男：福原ガバナー、岩上ガバナー補佐、石井グループ幹事、ようこそ汐留へお越し下さいました。 

        

             



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ 卓話   『考えましょう地球環境』   

               第 2750 地区ガバナー 福原有一様 

 

1 月 20 日から 25 日までアメリカのサンディエゴで RI 会長ホルガー・クナーク氏 

の元で学んできましたことをお伝えしたいと思います。会長は４つの事を日本のロ 

 －タリアン達に伝えて欲しいとおっしゃいました。一つは「革新的なクラブを作る」 

       です。現在は地域で区切るクラブがほとんどですが、今後はジェンダーフリーや地球 

       環境を考えると言った思想をベースとしたクラブを作っても良いのではないかと思い 

 ます。二つ目は「クラブ戦略会議」を開いてほしいとの事です。５年後にどのような 

クラブになっていたいか、どのようなクラブにしていきたいかを考える時間を設けて 

       欲しいとの事です。三つ目は「新会員」についてです。昨年のマローニ会長のテーマ 

は「繋がろう」というものでしたが、そうではなく、やたらに会員に誘うというので 

 はなく、きちんとロータリーの活動に賛同し、理解して長年の友人のようになれる方 

       を丁寧に慎重に選んで頂きたいと何度もおっしゃっていました。四つ目は「ポリオ根 

  絶」です。ロータリーでは前々からポリオを０にしていく事を目標にしております。 

 皆さんで協力して行きましょう。 

             そして私のテーマは『Barrier-Free Mind』です。これを日本語で説明すると長くな 

       りますが、要約すると同じ視線であるという事です。相手を理解し決して上から目線 

       ではないという事です。これがどこから来たかと言うお話をさせて頂きます。私は神 

       奈川県にある鎌倉児童ホームを支援させて頂いています。ここの子供達は親はいます 

 が虐待や育児放棄にあっている子供達が多いのです。私は彼らに経験をして貰いたく 

 食事に連れて行ったりしました。私はこの鎌倉児童ホームで子供たちととても実りあ 

 る時間を過ごしています。その時最も心に置いているのが『Barrier-Free Mind』の 

             精神です。相互に理解し合い、どんな人でも絶えず同じ目線で相対してほしいと思い 

 ます。この度ロータリーの重点分野が７つになりました。７つ目が『環境の保全』で 

 あります。この１００年間で温度が１度上がってしまっています。海面が上昇し水温 

       が上がり、サンゴ等に影響が有ったりします。シベリアの永久凍土が溶けてしまった 

       為、この中に留められているウイルスが空中に散ってしまう可能性があります。我々 

 の使用している電力は石炭火力発電から来ているのですが、企業も脱炭素社会を目指 

 し動き出したところもあります。我々が使用するプラスチックは作る時も捨てた後も二酸化炭素が出ます。こ 

 れをどう扱うかを考えていかなければなりません。年間１人頭７２㌔もゴミとして出しています。マイクロプ 

 ラスチックが海で起こす問題もあります。我々にできる一番小さなプラスチック削減はレジ袋をもらわずに 

       エコバッグを持つ事です。我々の地区全員がそれをしたらかなりの削減になると思います。 

       コロナ禍という難しい環境ですが、皆さんの活動にこの話を活かして頂ければ幸いです。 

 

◇ 講評                                                    山本直道会長 

  福原ガバナー、大変素晴らしいお話を有難うございました。非常に幅の広いそして我々一人一人、地球全体 

  にとって、また将来にわたって繋がれる大きなお話だと思い大変感銘を受けました。私もエコバックを早速 

  使おうと思います。本日は有難うございました。 

 ◇ 閉会の点鐘                                                 山本直道会長 

 

 

 

 

 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １２月１７日 クリスマス例会 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇１１月１９日    休会 

◇１１月２６日    休会 

◇１２月 ３日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月１０日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月１７日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月２４日    休会 

◇１２月３１日    休会 

◇１１月１２日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月１５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月１７日   １２：３０～１３：３０ 

 
  山本直道会長 

   
   熊谷行裕幹事 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 


